
 

 
 

 

  

Reportes de la Junta - Para español, por favor haga clic aquí. 

  

Videos de la Reunión de la Junta 

  

Reunión Regular de Acción del 23 de agosto de 2022  

Audiencia Pública Anual Sobre el Presupuesto 

La Junta de Educación del Distrito 113 llevó a cabo una audiencia pública para el año fiscal 

presupuestario que comienza el 1º de julio de 2022. El presupuesto tentativo de 2022-23 se 

presentó en la reunión Regular de Acción del 14 de junio, fue publicado en el sitio web y está 

disponible para su revisión pública durante 30 días antes de la audiencia. 

Aprobación  de la Agenda 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 23 de agosto tal como fue presentada. 

  

Reportes de la Junta 

Presidente 

El Presidente de la Junta, Ken Fishbain, comenzó su reporte con un resumen del día de apertura 

del personal y del primer día de clases para los estudiantes. Él reconoció que el aumento de 

atención por parte de los medios de comunicación hacia la escuela Highland Park High School 

después del tiroteo masivo del 4 de julio creó mayor atención por parte de la administración del 

distrito, y él apreció cómo se abordó esto. 

 

Con respecto a la resolución que el Distrito 113 aprobó el 9 de agosto contra la violencia con 

armas de fuego, el Sr. Fishbain dijo que la Junta del Distrito 113 había recibido la resolución que 

el distrito Deerfield Public Schools District 109 adoptó contra la violencia con armas de fuego, y 

que él les había enviado la resolución del Distrito 113 a los funcionarios electos del estado y a 

los senadores de los Estados Unidos para que tomaran medidas sobre este asunto. 

 

El Sr. Fishbain cerró sus comentarios señalando que la Junta llevará a cabo una reunión al estilo 

taller de desarrollo de la Junta el 14 de septiembre, con un moderador de la Asociación de Juntas 

Escolares de Illinois. 
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Comité de Instalaciones 

La Presidente del Comité de Instalaciones, Jodi Shapira, proporcionó un reporte sobre la reunión 

del 16 de agosto, compartiendo que el proyecto de construcción de la Biblioteca de la escuela 

HPHS va a tiempo y dentro del presupuesto, al igual que los Laboratorios de Habilidades para la 

Vida de ambas escuelas, con un cronograma anticipado para su ocupación a principios de 

noviembre. 

 

La Sra. Shapira entonces reportó que el Comité de Instalaciones habló sobre el Auditorio de la 

escuela Deerfield, y sobre los escenarios provisionales del proyecto para ese espacio que cuestan 

en un rango de $5-10 millones de dólares, con la meta de que dichas mejoras sean 

implementadas a tiempo para la clase de Freshman (primer año) del próximo año. La Sra. 

Shapira entonces señaló que la Junta cree que la infraestructura, tal como el techo y proyectos 

relacionados con el Decreto de Americanos con Discapacidades son la responsabilidad fiscal de 

la Junta, a fin de proporcionar un entorno seguro y acogedor para todos. Ella cerró diciendo que 

la Junta necesita aprobar los mejoramientos ahora, o que pasará otro año antes de que se pueda 

completar el trabajo. 

 

Comité de Finanzas 

El Presidente del Comité de Finanzas Ken Fishbain, proporcionó un reporte sobre la reunión del 

23 de agosto, diciendo que el Comité de Instalaciones examina las necesidades de las 

instalaciones y los proyectos, entonces le pasa esa información al Comité de Finanzas para 

responder a esas necesidades y descubrir cómo financiar dichos proyectos. El Comité de 

Finanzas tomó la recomendación hecha por el Comité de Instalaciones y revisó un estado de 

cuenta del flujo de dinero en efectivo preparado por el Superintendente Adjunto de Finanzas Ali 

Mehanti. El Sr. Fishbain concluyó su reporte señalando que la Junta hablará más sobre el 

presupuesto de 2022-23 porque está en la agenda de acción de esta noche. 

 

Reportes de la Administración 

Superintendente  

El Superintendente, el Dr. Bruce Law proporcionó un reporte sobre el inicio del año escolar 

2022-23 destacando los siguientes temas: El Plan de Recuperación, Seguridad, Conexión con los 

Padres de Familia, Medios de Comunicación e Inscripción de Estudiantes. 

 

Plan de Recuperación 

El Dr. Law comenzó sus comentarios compartiendo que planea traer a la Junta en octubre un 

reporte del progreso del Plan de Recuperación que fue presentado a la Junta el 4 de agosto. El 

plan de recuperación tiene cuatro componentes: Apoyo al personal, apoyo a la enseñanza, apoyo 

a los estudiantes, programación para padres de familia y custodios. Entonces, él presentó a la 

Directora de Recuperación Jen Ginopolis para que proveyera una actualización preliminar sobre 

el plan. 

 

La Sra. Ginopolis proporcionó un resumen del día de apertura del personal el 15 de agosto, en el 

cual, el discurso de apertura sobre el tema de crisis y trauma será proporcionado por el experto 

Dr. Scott Poland. Las sesiones de trabajo para el desarrollo profesional y sesiones experienciales 

se llevaron a cabo después del discurso principal. La Sra. Ginopolis dijo que el Distrito 

continuará ofreciendo oportunidades dependiendo de los comentarios del personal. Entonces 



reportó que el Distrito está buscando apoyos al nivel I para el personal, es decir, para todo el 

personal, buscando especialistas en instrucción de aprendizaje socioemocional (SEL por sus 

siglas en inglés), quienes brindarían apoyo de manera más individualizada a los niveles II y III. 

  

La Superintendente Adjunta para Servicios Estudiantiles, la Dra. Tiffany Rowe entonces 

proporcionó una actualización sobre la programación para padres de familia y custodios, 

incluyendo la serie “Get the 1-1-3” diseñada para brindar apoyo a las familias de los estudiantes 

con discapacidades. Ella dijo que el plan es proceder con eventos mensuales y que están 

trabajando para programar temas que los padres de familia/custodios indicaron que querían 

aprender más, cuando fueron encuestados en la primavera. La Dra. Rowe también compartió que 

se había formado una asociación con la organización Community Action Together for Children's 

Health (CATCH) para proporcionar apoyo a los padres de familia/custodios para la salud mental. 

Ella señaló que la organización CATCH tiene una amplia variedad de recursos disponibles para 

los padres de familia/custodios, incluyendo presentaciones, podcasts y videos. Se programó para 

el jueves 25 de agosto un almuerzo con aprendizaje “Lunch and Learn” sobre la “Crianza de los 

Hijos a Través del Trauma Comunitario”. 

  

Seguridad 

El Dr. Law entonces proporcionó una actualización relacionada con la seguridad, recordándoles 

a todos que los estudiantes habían comenzado a escanear sus identificaciones estudiantiles cada 

mañana al ingresar. Estamos haciendo esto para asegurarnos de que los estudiantes en nuestras 

escuelas sean sólo aquellos estudiantes que se supone que deben estar ahí. Los datos de escaneo 

a la fecha indican un rendimiento eficiente de los estudiantes, y se están utilizando para 

determinar la colocación óptima del personal. Él también compartió que se realizó una prueba 

del sistema de notificación de emergencia del Distrito el lunes 15 de agosto a las 4 p.m., por 

medio de llamadas telefónicas, mensajes de texto/SMS y correos electrónicos. También se 

enviaron notificaciones “Push” a través de la aplicación móvil del Distrito 113 a aquellos que 

han descargado la aplicación y habilitaron las notificaciones. Se les recuerda a los padres de 

familia/custodios que mantengan su información de contacto actualizada en el Portal de IC. Se le 

recuerda al personal que mantenga su información de contacto actualizada en Skyward. 

   

Conexión 

Al hablar sobre la aplicación móvil del Distrito 113, el Dr. Law anunció que las aplicaciones 

Campus Parent (aplicación de Infinite Campus para padres de familia) Campus Student (para 

estudiantes) y Schoology se han integrado en la aplicación del Distrito 113. Por el momento, las 

limitaciones técnicas en la aplicación Ride 360 para el transporte escolar no permiten que ésta se 

integre a la aplicación del Distrito 113. También les recordó a todos que es posible usar la 

aplicación móvil del Distrito 113 para enviar un pitazo a la Línea de Pitazos del Distrito 113. 

 

Medios de Comunicación 

El Dr. Law señaló el creciente interés de los medios de comunicación en Highland Park High 

School desde el tiroteo masivo del 4 de julio, y que sirvió como un centro de servicios 

inmediatamente después de los hechos. El Dr. Law dijo que es probable que el interés de los 

medios de comunicación continúe en el futuro previsible, y les recordó a aquellos que buscan 

evitar las cámaras, que eviten usar la entrada de Vine St. cuando las cámaras estén presentes. Él 
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les recordó a todos que el Distrito no puede prohibir que los medios de comunicación estén en 

propiedad pública o en eventos públicos. 

 

Inscripción de Estudiantes 

En conclusión, el Dr. Law compartió con la Junta que se presentará el 11 de octubre después del 

recuento de estudiantes del 1º de octubre un reporte de inscripciones y reconciliación de 

estudiante FTE. El Dr. Law reportó que la Administración está revisando el tamaño de las clases 

de aquellas clases que tienen más inscripciones de lo que predijo el plan de dotación de personal, 

distinguiendo qué tamaños de clases exceden al “máximo” debido a los desequilibrios que 

resultan de la complejidad de crear un horario maestro, o porque los estudiantes se muden 

después de la dotación de personal. 

  

En conclusión para todo el reporte, las Directoras Finn y Anderson compartieron que el horario 

especial de la primera semana de clases enfocado en el desarrollo de la comunidad fue un éxito, 

proporcionando flexibilidad que permitió actividades que alivian el estrés, y que permitió a las 

personas conocerse entre sí. 

  

Decreto FOIA 

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

 

Deliberación 

Enfoque del Distrito 113 en las Artes en 2023 

El Dr. Law proporcionó una actualización sobre el regreso del Enfoque en las Artes en 2023, 

después de una pausa de cuatro años causada por la pandemia. Él dijo que por primera vez el 

Enfoque será un evento en ambas escuelas para que todos los estudiantes del Distrito 113 puedan 

disfrutarlo. Al comentar sobre los exitosos programas de artes en ambas escuelas, él dijo que es 

la obligación del Distrito brindar esta oportunidad a todos los estudiantes, en particular a la Clase 

de 2023. 

  

El Dr. Law dijo que las prioridades para el evento incluyen ofrecer sesiones que sean impulsadas 

por las aportaciones de los estudiantes, y que perturben menos al día de instrucción. Él compartió 

con la Junta que además de los $55,000 en el presupuesto, espera que el evento de este año 

cueste más que eso cuando se combinen los costos directos e indirectos. Por último, el Dr. Law 

dijo que el Enfoque proporcionaría a la comunidad y al distrito una oportunidad para la 

celebración y la expresión artística en el momento en el que los estudiantes más lo necesitan. 

Acción 

Diseño del Proyecto Provisional del Auditorio de la Escuela DHS 

La Junta aprobó tal como fue presentada la enmienda 16 para el Auditorio de la escuela DHS. La 

enmienda autoriza al arquitecto del Distrito FGM, para que diseñe el enfoque del proyecto 

provisional basándose en la recomendación del Comité de Instalaciones. El diseño provisional 

prioriza las opciones para proveer un espacio seguro, accesible y mejorado adecuado para los 



próximos cinco años, pero no es la renovación completa que la Junta aprobó, para la cual rechazó 

las ofertas de implementación del trabajo debido a los costos inflados. 

 

Diseño de Proyectos de Infraestructura para 2023-24  

La Junta aprobó tal como fue presentada la enmienda 15 al contrato del arquitecto del propietario 

emitido previamente para proyectos de infraestructura para las obras en los veranos de 2023 y 

2024. 

 

Adopción del Presupuesto de 2022-23  

Después de la Audiencia Anual Sobre el Presupuesto anteriormente en la reunión, la Junta votó a 

favor de adoptar el presupuesto anual de 2022-23 para el año fiscal que comienza el 1º de julio 

de 2022 y termina el 30 de junio de 2023. 

 

Resolución estableciendo la emisión de Bonos Escolares de Reembolso de Obligación General 

que no exceda de $7,500,000 con el propósito de reembolsar ciertos bonos pendientes del 

Distrito, autorizando la ejecución de un acuerdo de depósito en garantía en conexión con dicho 

reembolso, estipulando el gravamen de un impuesto anual directo suficiente para pagar por el 

capital y los intereses de dichos bonos y autorizando la venta de dichos bonos al comprador de 

los mismos 

La Junta votó a favor de aprobar tal como se presentó, una resolución que permitirá pero no 

obligará a la Junta a reembolsar los bonos si los cambios a las tasas de interés se vuelven 

favorables, lo que resulta en un servicio a la deuda más bajo y por lo tanto reduciendo el 

gravamen fiscal. 

  

Aprobación del Acuerdo de Liquidación para los Estudiantes de 2021-08 

La Junta aprobó tal como fue presentado un acuerdo de liquidación para los estudiantes de 2021-

08. 

 

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue enmendada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, recibos de la Junta. Haga clic en este enlace para 

accesar la agenda de la reunión y entonces desplácese hacia abajo para ver los artículos de la 

agenda por consentimiento comenzando bajo el número 10. 

 

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:33 p.m. 

Próximas Reuniones- 

 

Septiembre 6 de 2022 – Reunión del Comité de Normas  

4:00 p.m. 

Edificio de la Administración  

  

Septiembre 13 de 2022 – Reunión del Comité Plenario  

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración  



 

Septiembre 14 de 2022 – Reunión Especial  

5:30 p.m. Sesión Cerrada – No habrá asuntos para la sesión abierta; Autoevaluación de la Junta 

Edificio de la Administración  

 

Septiembre 20 de 2022 

Comité de Equidad e Inclusión  

5:00 p.m. 

Edificio de la Administración  
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